

## Nouvelles locales du lundi 18 janvier 2010

@rib News, 18/01/2010 | Sécurité - Deux grands bandits recherchés par la police ont été tués en province de Ruyigi par la population civile qui les a ensuite jetés dans des toilettes. Selon des sources locales, ces malfrats bandits étaient armés et faisaient des navettes dans toute la province de Ruyigi. La police qui avait déjà appréhendé deux autres se dit inquiète par cette attitude de se faire justice. Les présumés meurtriers seraient déjà en Tanzanie frontalière à cette province.

- Une autre personne a été tuée à Ngozi cette nuit et les sources locales indiquent que la victime serait tuée à cause de conflits fonciers. - A Nyanza-lac, dans la zone de Muyange, un groupe de quatre personnes ont brûlé vif, à l'aide de l'essence, un sourd-muet l'accusant d'avoir volé des vaches sur les collines environnantes. Après leur arrestation par la population, les meurtriers ont été transmis à la police. Les organisations de lutte pour les droits de l'homme dans la commune de Nyanza-Lac se disent inquiètes par cette attitude de se faire justice, qui devient de plus en plus comme une habitude dans cette commune. (Rpa/Isanganiro) | Politique. Certains partis du Burundi avaient organisé des activités politiques ce week-end dans les provinces du pays. - Le parti Radebu a procédé à l'ouverture de la permanence dans la zone de Mubuga en commune de Gitega. Cependant, la situation a tourné mal pour le Radebu, car l'administrateur communal de Gitega a ordonné l'interruption des activités arguant disant qu'elles risquaient de perturber le marché et l'environnement, une attitude qui a choqué Jean ce Dieu l'Honorable Mutabazi, président du Radebu. - A Ruyigi, le parti Cndd de Léonard Nyangoma a procédé au congrès provincial à Ruyigi. Selon des informations en provenance de ce parti, ces congrès s'inscrivent dans le but de se préparer aux élections prochaines. Selon encore ses sources, le parti Cndd a déjà organisé 9 congrès et ceux-ci seront coiffés par un congrès national extraordinaire qui va désigner le candidat à la présidence de la République. - Le parti Msd a procédé à l'ouverture de deux permanences en provinces de Muramvya et Alexis Sinduhije président du Msd se dit inquiet par la pauvreté qui ronge la population du son pays. Il déclare ne pas comprendre les raisons qui ont poussé les députés et sénateurs à se faire octroyer des indemnités de fin de mandat qu'ils n'étaient pas les plus pauvres du pays. - Les députés du parti Fnl de la commune de Kinama ont effectué un sit-in devant la commune de Kinama ce matin. L'objectif de ce geste est de demander la libération des trois membres du même parti incarcérés depuis hier. Le député Petronie Habanabashaka du Fnl dénonce l'attitude du parti au pouvoir qui veut instrumentaliser la police pour se débarrasser des concurrents politiques. L'administrateur de cette commune affirme qu'il leur avait interdit de continuer les travaux d'embellissement de leurs permanences suite à la tension entre Cndd-fdd et les Fnl dans la commune. - L'administrateur de Mpanda a affirmé, lors de la réunion de sécurité dans la commune, qu'il y a des informations selon lesquelles le parti Upd-Zigamibanga se préparerait à venger son membre tué il y a une semaine dans la commune. Selon l'autorité locale, il planifie de commencer par l'administrateur lui-même et certains membres du Cndd-fdd. Cependant il dit posséder des informations selon lesquelles la victime n'était pas en bonnes relations avec d'autres membres du parti Upd-Zigamibanga. L'administrateur affirme que les rivalités battaient leurs pleins dans les rangs de l'Upd avant son assassinat à cause du véhicule qu'Hussein Radjabu lui aurait donné. Les membres de l'Upd en cette commune et au niveau national rejettent en bloc toutes ces allégations. Ils demandent plutôt à l'administrateur de Mpanda de fournir ces données qu'il dit posséder à la justice pour accabler les enquêtes. La mort de Sylvere Niyonzima en province de Bubanza est suivie par des tensions entre les partis politiques ainsi que des tensions interethniques, car, apprend-t-on des sources locales, la victime était tutsi et les relations entre les deux ethnies dans cette partie du pays, semblent boiter. (Rpa/Isanganiro/Arrib.info)